

## **Erfolgreiche Roadshow der speedikon FM AG in Zürich**

*Die speedikon FM AG-Firmengruppe führte am 25. September erfolgreich ihre Roadshow in Zürich durch. Kunden und Interessenten diskutierten Themen wie Facility Management, Künstliche Intelligenz, Energie-Management, Net Zero und New Work. Besonders beeindruckten die Präsentationen zu KI und digitalen Zwillingen. Auch Networking und Austausch standen im Fokus der Veranstaltung.*



**Zürich, 26. September 2024** – Die speedikon FM AG-Firmengruppe hat am 25. September mit großem Erfolg ihre Roadshow in Zürich durchgeführt. Zahlreiche Kunden und Interessenten nahmen an der exklusiven Veranstaltung teil, bei der wegweisende Lösungen und Trends im Bereich der digitalen Transformation vorgestellt wurden. Die Themen Facility Management, Künstliche Intelligenz, Energie-Management, Net Zero, Fachkräftemangel und New Work standen im Mittelpunkt der Diskussionen.

„Es war eine großartige Runde mit spannenden Gesprächen und intensiven Diskussionen zu den wichtigsten Herausforderungen, die unsere Kunden derzeit beschäftigen“, sagt Adrian Merkel, Vorstandsvorsitzender bei speedikon FM AG. „Unsere Roadshow bot eine ideale Plattform, um gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden neue Ansätze zu erörtern, wie Unternehmen in den Bereichen Facility Management und Digitalisierung zukunftssicher aufgestellt werden können.“

---

**Ansprechpartnerin**

Alexandra Kiourtsi  
Public Relations  
+49 6251 / 584 – 261  
[a.kiourtsi@speedikonfm.com](mailto:a.kiourtsi@speedikonfm.com)

**speedikon FM AG**

Berliner Ring 103  
D - 64625 Bensheim  
+49 6251 / 584 – 0  
[information@speedikonfm.com](mailto:information@speedikonfm.com)

Besonders großen Anklang fanden die Präsentationen zu den Themen Künstliche Intelligenz im Facility Management, der Optimierung von Energiedaten-Management sowie die Möglichkeiten der fotorealistischen digitalen Zwillinge. Viele Teilnehmer zeigten sich beeindruckt von den vorgestellten Lösungen, die nicht nur zur Effizienzsteigerung, sondern auch zur Erreichung der Net-Zero-Ziele beitragen können. Darüber hinaus sorgten Diskussionen über den Fachkräftemangel und die Herausforderungen der neuen Arbeitswelten (New Work) für lebhaftes und zukunftsweisende Gespräche.

Die Teilnehmer nutzten nach den Vorträgen ausgiebig die Gelegenheit zum Networking und Austausch. „Der direkte Dialog mit unseren Kunden und Interessenten ist für uns von unschätzbarem Wert. Nur so können wir sicherstellen, dass unsere Lösungen genau die Anforderungen erfüllen, die im Markt bestehen“, erklärte weiter Adrian Merkel.

### **SPEEDIKON FM AG**

Die speedikon FM AG ist ein innovatives Softwarehaus, spezialisiert auf die Digitalisierung der technischen/kaufmännischen Prozesse in Gebäuden, Rechenzentren und Industrieanlagen. Dazu bietet sie seit 1997 neben den Produkten, Lösungen und Technologien alle Dienstleistungen an, die Kunden in die Lage versetzen, ihre Geschäftsprozesse rund um die Assets smarter zu machen. Als Teil der speedikon-Firmengruppe profitiert die speedikon FM AG von einer unternehmensübergreifenden Expertise in den Bereichen Energiedaten-Management, fotorealistische digitale Zwillinge, Künstliche Intelligenz und Robotik. Die Mitarbeiter von speedikon FM AG verfügen über umfangreiche Erfahrung im Umgang mit großen Datenmengen, komplexen Datenbanken und der Integration in bestehende Software- und Hardwarelösungen.

[www.speedikonfm.com](http://www.speedikonfm.com)

---

**Ansprechpartnerin**

Alexandra Kiourtsi

Public Relations

+49 6251 / 584 – 261

[a.kiourtsi@speedikonfm.com](mailto:a.kiourtsi@speedikonfm.com)

**speedikon FM AG**

Berliner Ring 103

D - 64625 Bensheim

+49 6251 / 584 – 0

[information@speedikonfm.com](mailto:information@speedikonfm.com)